



FALLO DE JUECES

Invaden facultades: Presidencia

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López
Obrador, mantuvo sus críticas hacia el Poder Judicial
de la Federación al acusar a
jueces de violar la Constitución e invadir facultades
exclusivas del Congreso de
la Unión con el propósito
de impedir la discusión y
aprobación de la reforma
para que Jueces, magistrados y ministros sean electos por la vía del voto libre
y secreto.

Un día después de que a mano alzada en el Zócalo capitalino los asistentes al mensaje por su Sexto Informe de Gobierno respaldaron la propuesta de renovar a los impartidores de Justicia mediante elecciones, López Obrador sostuvo que los integrantes del Poder Judicial están en contra de la reforma y por eso no quieren que el pueblo elija a los juzgadores.

Acusó que su desesperación es tal que incurren en actos irresponsables y contradictorios, tales como las suspensiones de amparo



Es el poder con más nepotismo. Trabajan esposas, hermanos, hijos, sobrinos, papás, mamás; parece el DIF."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

emitidas por dos tribunales este fin de semana para que el Congreso no discuta los cambios a la Constitución.

"Se atreven a promover acciones que invaden las facultades del Poder Legislativo y además violan la Constitución. Imaginense, el Poder Judicial que tiene como encargo cuidar el apego estricto a la Constitución y las leyes, se convierte en el más tenaz violador y esto lo digo porque un juez ordena al Poder Legislativo que suspenda la discusión, el análisis, la votación de la reforma judicial", dijo.